

CONVERSATION AVEC JULIAN ASSANGE (2015)

Espagne

de Clara LOPEZ RUBIO et Juan PANCORBO

Lorsque les réalisateurs espagnols réalisent "HACKING JUSTICE" sur la vie de Julian Assange et l'action de WikiLeaks, ils réalisent cet entretien inédit lorsqu'il est encore dans sa prison "dorée" de l'Ambassade d'Équateur à Londres.

Encore en sécurité relative Julian nous confie le but de sa lutte et ce qu'il a compris de la marche du monde vers un ordre mondial.

WikiLeaks est l'outil qu'il a créé en 2006 afin de dévoiler les pratiques de corruption ordinaire des multinationales et celles de l'espionnage, de la propagande, des assassinats et des tortures des États. WikiLeaks révèle les crimes de guerre de ces États, dès lors son auteur devient une cible à abattre.

Une affaire comme celle de Julian Assange devient la plus importante affaire de liberté de la presse de notre siècle, elle soulève les questions les plus fondamentales sur ce que cela signifie de vivre en démocratie, sur la capacité à savoir ce que les gouvernements font en notre nom, avec notre argent. Elles portent sur le fait que les gouvernements dissimulent certaines choses et que, si on révèle celles-ci, ils s'en prennent à vous.

Ce que révèle entre autres cet entretien sur la justice face aux États félons fait froid dans le dos et nous plonge au cœur de ce que nous vivons depuis déjà un certain temps.

Ce qui est arrivé à Julian Assange est monstrueux. Pour l'instant il est toujours à l'isolement dans une prison londonienne et personne n'en connaît le dénouement.

Pourtant, nous dit l'avocate Stella Moris, qui est devenue sa compagne : "les pires choses arrivent à la meilleure des personnes".

Les forces les plus viles attaquent les vertus les plus élevées et jusqu'à présent elles parviennent à leurs fins pour l'essentiel.

Voilà ; je voulais partager avec vous ce document choc car nous sommes en plein dedans